



Internationale Entwicklung: Der Jahresbericht 2022 ist da!



© Internationale Entwicklung / Développement international / Lizenzfrei

Heute erscheint der Jahresbericht der Internationalen Entwicklung der Heilsarmee.

Lesen Sie, wie wir mit unserer Arbeit weltweit über 300'000 Menschen darin unterstützen, ihre Lebensbedingungen zu verbessern.

Während sich die Welt 2022 grösstenteils von pandemiebedingten Problemen verabschieden konnte, befinden sich einzelne Länder nach wie vor in einer veritablen Krise. In Haiti beherrschen kriminelle Strassenbanden weite Teile der Hauptstadt Port-au-Prince. Die Inflation in Simbabwe hat schwindelerregende Höhen angenommen. In Myanmar bleibt die Lage nach dem Militärputsch 2021 weiterhin angespannt.

Die Internationale Entwicklung der Heilsarmee ist trotz diesen widrigen Umständen immer noch in diesen Ländern aktiv. Wir setzen unsere Arbeit auch dort fort, wo andere nicht mehr hinkommen. Mit unseren Projekten sind wir nahe bei den Menschen. Wir arbeiten mit und für die lokale Bevölkerung, die sich in diesen schweren Zeiten meist nur eines wünscht: Ein Leben in Würde, Frieden und Hoffnung.

Im Jahresbericht 2022 der Internationalen Entwicklung können Sie nachlesen, wie unsere Arbeit den Menschen vor Ort konkret hilft, beispielsweise dem Mädchen Elyn auf den Philippinen oder dem obdachlosen Francisco in Brasilien. Auf der Webseite finden Sie weitere spannende Geschichten: Zum Beispiel die Eröffnung einer Schule in Simbabwe. Und wussten Sie, dass wir 12'000 Menschen in Kenia halfen, die Dürre zu überstehen?

Reinschauen lohnt sich!

[Hier gehts zur online-Version des Jahresberichts](#)

Autor

Internationale Entwicklung

Publiziert am

13.6.2023